

みどり
しんぶん
2024.11

年長さんが消防署見学へ。



様々な役割を持った消防車があることを知り、消防士さんのお仕事にも理解を深めることができました。



サクソとピアノのアンサンブルに魅了されたみどりっ子♪



大きなキャンパスに絵の具でお絵描き。



つなひきで「オーエスオーエス！」



はしご車はやっぱりかっこいいね。

教えて！
消防士さん

どうやったら人を助けられるようになれるですか？



いっぱい食べて
いっぱい訓練をして
筋肉をつけると
いいですよ！



祭りの秋到来…「おみこしわっしょい！」



美しい色、形の積み木は、子どもたちの遊び心をくすぐります。



歩いてみかん狩りへ。とれたては甘くてジューシーでしたね。



「たぬきができたよ」

秋の遠足



八幡山の石段を「いちにいちに！」



秋のいいもの探しが始まりました。



「柿、みつけた！」



緑あふれる坂道

かまきり
発見



落ち葉の
くらべっこ



頑張ったご褒美がこの絶景！



秋空のもとで食べるお弁当は最高！



子どもたちが作った
ハロウィンのかざり
いろいろ…

秋のスナッ



ひも通して器用に遊ぶ1歳児さん。



オシロイ花で色水をつくろう。自然が生み出す色って本当にきれい！

「エゾシカ」(福音館書店)



今治出身
MAYA・MAXX
さんの作品です！

今月号の「こどものとも」は、エゾシカが住む北海道の大自然が舞台です。北海道は温暖な四国とは異なりとても寒く、寒がりやの私には住めないかもしれないけれど、景色が雄大で憧れるところです。

この絵本は1年に1度ツノが生え変わるエゾシカの生態を通して、生命の力強さや美しさを教えてくれます。また作者の絵は、北海道の青い空や冬の銀世界、緑豊かな森を大胆なタッチで描き、冷たく澄んだ空気を読み手に吹きこんでくれます。かわいキタキツネやエゾリスの登場もほっこりさせてくれます。(園長)